

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, a iniciativa de la diputada Teresa Arévalo Carballo, presenta la siguiente pregunta relativa a la **cobertura de banda ancha con redes fijas en Alcaraz (Albacete)**, dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

- ¿Qué porcentaje exacto de cobertura de banda ancha con redes fijas de más de 30 Mbps existen en Alcaraz (Albacete)?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 15 de febrero de 2019



Teresa Arévalo Carballo
Diputada